

令和3年5月11日

国立のぞみの園

当法人職員の新型コロナウイルス感染について

今般、当法人職員2名が、新たに新型コロナウイルスに感染したことが判明いたしましたので、お知らせいたします。

1名は、事務職員で5月11日（火）自宅で朝の検温時に発熱症状があり、かかりつけ医を受診したところ、陽性が確認され、現在微熱等のため入院加療中です。またこの職員の濃厚接触者として当法人の事務職員3名が、現在、自宅待機中です。

もう1名は、寮舎の支援員で、5月9日（日）発熱症状があり、高崎市発熱者外来を受診しPCR検査を受け、5月11日（火）陽性と確認されました。濃厚接触者については、現在保健所において調査が行われています。この職員につきましても、現在、自宅待機を行っております。

現在のところ、施設利用者への感染は確認されていませんが、今後も保健所の指導に従い、適切に対応するとともに、濃厚接触者の感染状況については判明次第お知らせいたします。

また、当園では、入所利用者の健康観察を強化するほか、当該職員の立ち入りエリアの消毒を行うとともに、通所支援事業等については、一定期間事業停止することといたしました。事業再開の時期につきましては、後日あらためてお知らせいたします。

皆様には、度々のご心配、ご迷惑をおかけいたしますが、感染拡大防止に向け全力で努めてまいります。